

# Proyectos de los Enólogos Manchegos

“Estamos muy ilusionados con las promesas que nos ha hecho el Excmo. Ayuntamiento de Alcázar sobre el ofrecimiento de un local —continúa explicandonos el Sr. Ramos— donde podremos ver realizado lo que tantos años llevamos añorando y es la creación de un Museo de Vinos de Castilla-La Mancha, una sala de conferencias, un laboratorio para investigación, una biblioteca, etc. Serán lugares donde nos podremos reunir y tener más contacto los enólogos.

Muy pronto haremos una visita a Toledo para ver al Delegado de Agricultura, les expondremos nuestras ideas y no dudamos en que contaremos con su apoyo, igual que tenemos el de Alcázar.

El laboratorio, la sala de conferencias y la biblioteca pertenecerán al grupo de enólogos de la Mancha; el Museo estará abierto permanentemente y será de toda Castilla-La Mancha, como ya he dicho. Recibirá la visita de cualquier enólogo, tanto de nuestra comunidad como del resto de España y estará abierto al público. La idea es que siempre haya un enólogo atendiendo a los grupos.

¿La apertura?— No sabemos, todavía hay que acondicionarlo. Lo que que sí es cierto es que la gente está muy ilusionada con lo del Museo porque cada día hay más afición a lo de la cata de vinos. Incluso se está demostrando en muchos países que conociendo el vino se combate el alcoholismo. El tener cultura en los vinos, sentarse a la mesa a degustar cualquier plato y saber elegir el vino, ensalza mucho a la persona; demuestra ser una persona culta cuando sabe elegir un buen vino para un buen momento.

Además intentaremos ir corrigiendo esos malos vicios que se tienen en la mayoría de los establecimientos y que no se cuiden tan mal las botellas de vino. Poco a poco, el grupo de enólogos hará todo lo posible para que cada tipo de vino se sirva a su debida temperatura y en su vaso correspondiente”.



## OBRAS



Han dado comienzo las obras de la segunda fase del polideportivo y centro social



Centro Social



Se ha conseguido del Consejo Superior de Deportes a través de la Junta de Comunidades, la concesión de 40 millones de ptas. para construir una piscina cubierta, en los terrenos cedidos por el Ayuntamiento, situados junto a la actual Piscina Municipal.